

Burgergemeinde Zermatt

Bewährtes wird erhalten und Neues geschaffen

Abschluss der Teilumbauten im Grand Hotel Zermatterhof und im Hotel Continental

Das Grand Hotel Zermatterhof gilt als traditionelles Fünfsternehotel, welches über Jahrzehnte stetig immer wieder an die Bedürfnisse der Gäste angepasst wurde. Auch dieses Jahr wurde die Zwischensaison genutzt, um neue Investitionen zu tätigen.

Im kommenden Jahr feiert die Brasserie Lusi unter der Glaskuppel sein 25-Jahr-Jubiläum. Die Brasserie Lusi wird nun auch innen umfassend modernisiert.

Der Name Lusi hat seinen Ursprung im Dialekt der Zermatter. Ein Lusi war die kleine, faltbare Laterne, die den Bergsteigern in früheren Zeiten warmes Licht spendete. Und so ist auch die Atmosphäre im Lusi: hell und freundlich. Beim Lunch auf der Brasserie-Lusi-Terrasse schaut das Matterhorn zu. Am Abend begleitet Kerzenschein die Gaumenfreuden.

Die Elemente aus der stilgebenden Zeit des Grand Hotel Zermatterhof, wie verspielte Muster oder die Farbtöne, wurden übernommen und zeitgemäss interpretiert. Die neue, moderne Möblierung und ein ansprechendes Gastronomieangebot laden zum gemütlichen Verweilen ein und machen die Brasserie noch attraktiver. Auf der Menükarte stehen die Highlights der französischen Brasserie-Küche wie Weinbergsschnecken mit Heubutter und internationale Klassiker wie der Cheeseburger.

Zur Feier der Eröffnung offeriert Ihnen das Hotel bis zum 20. Dezember ein typisches Brasserie-Aperitif.

Das Grand Hotel Zermatterhof heisst in sämtlichen Restaurants und Bars auch externe Gäste herzlich willkommen. Die Brasserie Lusi sowie das Alpine Gourmet Prato Borni und das saycheesel im Zermatterhof bieten sich zudem ideal für Familien- und Firmenevents an.

Umbau Hotel Continental

Die Matterhorn Group, ein Unternehmen der Burgergemeinde Zermatt, mietet seit 2016 das zentral gelegene Hotel Continental in der Bahnhofstrasse.

Das Bed & Breakfast Hotel, eingebettet in einem typischen Walliserhaus strahlt viel Behaglichkeit aus. Bereits seit vielen Jahrzehnten zieht es internationale Gäste an.

Ab dem 21. Dezember erscheinen der Eingangsbereich, das Treppenhaus, der Aufenthaltsraum und der Frühstückssaal des Dreisternehotels in einem neuen Look. Durch die Renovierung zeigt sich das traditionsreiche Hotel moderner und erhält dadurch einen urbanen Charakter.



Der Zugang zum japanischen Restaurant Shogun führte bis anhin durch den Hoteleingang. Auf die Wintersaison hin wird der Zugang vom Hauptgebäude abgetrennt. Dadurch gelangt man direkt ins Restaurant.

Neben Sushi, Sashimi und Tempura werden viele weitere japanische Spezialitäten von Ramen bis Ishiyaki Beef Steak angeboten. Das Shogun bietet ebenfalls Take-away und Heimlieferungen bis 17.00 Uhr an. Das Restaurant startet dieses Jahr in seine zweite Wintersaison.

Öffnungszeiten Restaurants

Lusi Brasserie & Lounge

täglich 12.00–23.00 Uhr

Käsestübli saycheese!

Dienstag bis Sonntag, 18.00–23.00 Uhr

Alpine Gourmet Prato Born

Donnerstag bis Montag, 19.00–21.30 Uhr

Onlinerreservation unter restaurant-zermatt.ch oder telefonisch +41 27 966 66 00.

Shogun – Japan Restaurant Zermatt

Montag bis Samstag, 17.30–22.30 Uhr

Onlinerreservation unter restaurant-zermatt.ch oder telefonisch +41 27 966 28 44.